
 

 

Verbale della seduta di Consiglio  del 08/05/2014 

 

L’anno duemilaquattordici, il giorno otto del mese di Maggio nei locali della V Circoscrizione, siti 

in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n.372254 del 29.04.2014 in seduta ordinaria , si 

è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno. OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il  Presidente  della Circoscrizione Sig. Teresi Fabio, assistito in qualità 

di  Segretario, dall’Esperto Amministrativo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi, alle ore 09.10 all’appello nominale risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F.Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri 

Giuseppe, Prestigiacomo Matilde,  Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo. 

Constatata la presenza del numero. legale  il Presidente dichiara aperta la seduta 

Il Presidente comunica che ha partecipato ad una conferenza stampa per un’iniziativa che sarà 

domenica prossima, 11 maggio 2014,  denominata “Cyclopride”. La gara si svolgerà presso il Foro 

Italico e possono partecipare tutti. Il  Presidente invita i Consiglieri ad aderire all’iniziativa.  

Comunica, inoltre, che sempre in data odierna, alle ore 16.00, presso il salone del Centro Sociale di 

Borgo Nuovo, ci sarà un incontro con i soci, per  rassicurarli circa la falsa informazione, su una 

eventuale chiusura del centro. 

 

Si dà atto che alle ore 9.15, entra in aula il Cons. Cicala 

 

Il Presidente comunica che la Sig.ra Mascari ha fatto pervenire una nota con la quale il Dirigente 

Coordinatore, D.ssa Arena, comunica al Consiglio che la modifica del Regolamento Interno della V 

Circoscrizione, è stato sottoposto all’attenzione del Segretario Generale. Pertanto, si rimane in 

attesa di ulteriori notizie. 

 

I Consiglieri Altadonna e Li Muli, propongono di incontrare il Segretario Generale al fine 

diesporre le motivazioni che hanno indotto il Consigli ad apportare le modifiche all’attuale 

Regolamento Interno. 

 

Si dà atto che alle ore 9.20, entrano in aula i Conss. Iovino e Figuccia. 

 

Il Consigliere Lo Sardo evidenzia che l’apertura dello svincolo di via Casalini ha creato maggiore 

traffico veicolare Ricorda che quando l’Ing. Caliri, quando è venuto in Consiglio,si è parlato di 

eliminare il semaforo, lasciando quello pedonale a chiamata, che secondo il suo parere, sarebbe più 

efficace. 

 

Il Presidente ricorda che la risposta dell’Ing. Caliri è stata negativa, in quanto avrebbe creato un 

pericolo  Ritiene che il problema della viabilità di via L.do Da Vinci si può risolvere, chiudendo 

l’attuale varco di via Casalini e riaprirlo  più avanti 

 

Il Cons. Cicala ritiene che è prematuro apportate delle variante. Propone di aspettare che il tram 

venga azionato per valutare i risultanti e le eventuali modifiche. 

 

Il Cons. Saladino porta all’attenzione del Consiglio il problema della sicurezza  che è carente 

anche in via Casalini, all’altezza della scuola, in quanto le macchine, posteggiando sul marciapiede, 

costringono i bambini a percorrere la strada, con i rischi che ciò comporta. 

 

Il Presidente evidenzia che l’apertura dello svincolo di via Casalini è stata necessaria, in quanto la 

sua chiusura aveva messo in ginocchio un intero quartiere, sollevando le continue lamentele dei 

commercianti.  

 

Si dà atto che alle ore 9.35, entra in aula il Cons. Di Maggio 

 



 

Il Cons. Cicala evidenzia che lo svincolo di via L.do Da Vinci, all’altezza di via L.do Ruggeri, è 

molto pericolo  

 

Chiusa la discussione generale, con l’assenso del Consiglio, il Presidente, nomina quali scrutatori i 

Conss. Di Maggio, Iovino, Li Muli. 

Propone il prelievo del p.66, (Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, 

avente per oggetto: “Defribillatore e un operatore su ogni campo sportivo”), così come deciso nella 

Conferenza dei Capigruppo. Il Consiglio approva il prelievo. 

 

Il Cons. Lo Sardo, propone di inviare la proposta alla Commissione Sport, per essere discussa. 

Il Consiglio approva. 

 

Il Presidente pone in votazione il prelievo della Mozione “I”, così come deciso nella Conferenza 

dei Capigruppo. Il Consiglio approva. 

Viene posta in trattazione la mozione “I”  avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente  per oggetto: 

“Revoca senso unico di marcia via Perpignano (tratto da V.le Regione Siciliana a via Nina 

Siciliana”. 

 

Il Cons. Lo Sardo illustra la mozione ed evidenzia la necessità di revocare il senso unico di marcia 

in via Perpignano, nel tratto da V.le Regione Siciliana a via Nina Siciliana”, in quanto ciò rende più 

snello il traffico nella zona. 

 

Si dà atto che alle ore 10.00, esce dall’ aula il Cons. Palazzo 

 

Il Presidente  e il Cons. Altadonna non condividono la proposta in trattazione ed invitano il 

collega Lo Sardo a ritirarla. 

 

Alle ore10.05, il Presidente chiede la verifica del numero legale 

.Il Consiglio approva e, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti i Conss: Altadonna, 

Cavaliere, Di Maggio,  Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Schirò. 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente, rinvia di un’ora la seduta. 

 

Al II appello, alle ore 11.10, il Presidente, assistito dal Segretario,  Esperto Amm.vo, D.ssa 

Ciaperoni Patrizia, risultano presenti i Conss. Altadonna, Li Muli, Lo Sardo,  Lucido. 

Il Presidente, constata la mancanza del numero legale,  dichiara chiusa la seduta 

 

 

 

 

. 

       f.to   Il Segretario        f.to  Il Presidente 

Esperto Amministrativo          Teresi Fabio 

  D.ssa Ciaperoni Patrizia 

 

 

 

 


